

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

An  
Herrn Bürgermeister  
Hans-Dieter Schneider  
Gemeindeverwaltung  
67112 Mutterstadt

**Gemeinderatsfraktion**  
Mutterstadt  
Fraktionsvorsitzender  
Walter Altvater

Mutterstadt, 1. November 2023

## Antrag: Beruhigung Verkehrssituation im Medardusring

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren,

Die Fraktion der SPD hat den Antrag gestellt, die belastende Verkehrssituation im Medardusring (zwischen Ruchheimer und Oggersheimer Straße) zu reduzieren. Wir können uns von Seiten der Fraktion diesem Anliegen umfassend anschließen. Wir haben von Seiten der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen noch folgende ergänzende Vorschläge:

- Einrichten von alternierendem rechts/linksseitigem Parken (um die Ausfahrt von den Stellplätzen auf den Medardusring sicherer zu machen)
- In dem Einfahrbereich in die 30er Zone mit Aufpflasterungen zu arbeiten (diese Aufpflasterungen sollten so gestaltet sein, dass diese Schwellen mit einer Geschwindigkeit von 35 km/h problemlos überfahren werden können, damit wird die Geschwindigkeit angepasst, ohne dass dadurch eine zusätzliche Lärmbelastung erzeugt wird.)
- In dem Bereich des Spielplatzes sollte ebenfalls eine entsprechende Aufpflasterung aufgebracht werden

### **Der Gemeinderat möge beschließen:**

Alle Maßnahmen zu ergreifen und umzusetzen, die dazu geeignet sind, Mutterstadt für den externen Durchgangsverkehr unattraktiv zu machen. Unser gemeinsames Ziel muss sein, die Lebens- und Aufenthaltsqualität der Mutterstadter Bürger zu verbessern und eine lebenswerte Gemeinde zu bleiben. Dazu gehören sichere Schulwege und seniorengerechte Wege und Wohnlagen ohne Verkehrslärm. Vermeidbarer Durchgangsverkehr muss die Durchfahrt deutlich erschwert werden. Die Gemeinde wird

daher gebeten, neben den oben genannten Maßnahmen ein Gesamtkonzept für den Verkehr in Mutterstadt gemeinsam mit dem Verkehrsgremium zu erarbeiten, das bauliche Maßnahmen und die Verkehrsführung (Einbahnstraßen, ...) berücksichtigt und Mutterstadt als Ganzes in den Blick nimmt.

Wir bitten den Gemeinderat um Zustimmung zu diesem Antrag.

Mit freundlichen Grüßen